

avec son mari, le jour de l'Assomption, a été témoin de deux guérisens instantanées : un prêtre du diocèse d'Autun, et la femme d'un sous-préfet du nord de la France, tous deux paralysés depuis douze à quinze ans. Tous deux, en entendant la sainte messe, se sentent parfaitement guéris. Le prêtre, tout tremblant d'émotion, se rend à pied à la grotte et là, succombant sous le poids de la reconnaissance, il tombe à genoux, pendant que les assistants entonnent le *Magnificat*, après lequel le prêtre se relève et, dans la plus chaleureuse allocution, célèbre la bonté de Marie, et prie les assistants de demander pour lui, la grâce de remplir saintement les fonctions du divin ministère qui lui sont miraculeusement rendues. Angèle a voulu avoir sur la première page de son livre de prières, la signature de ces deux miraculés. On écrirait des in-folios si on voulait rapporter tous les actes de la miséricorde divine en France, et tous les témoignages de foi, de piété, de confiance et de dévouement qui éclatent ainsi partout. Et l'on pourrait après cela, douter du saint de notre patrie?...allons donc!..

Je n'ai rien dit de l'Eglise....de Pie IX. Mais nous savons que l'Eglise a les promesses de Jésus-Christ : et, pour Pie IX, dans une mémorable allocution qui a eu lieu dernièrement, après avoir passé en revue les ennemis de Dieu et de son église, comme autrefois Notre-Seigneur disait à ses apôtres : *prenez courage, j'ai vaincu le monde*, il prononça d'une voix forte et accentuée cette parole : "*Je vaincrai*." Jamais il n'avait été aussi explicite.....

(Le papier de la lettre finissait là, et la lettre ne pouvait se prolonger.)

## ANNONCES

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

Cornelius Mahon ; l'épouse d'Honoré Laviolette ; Martin Galarneau ; Emilie Bourassa ; veuve Pierre Malo ; l'épouse de Toussaint Arohambault ; M. Aimable Thibault ; Joseph Picard.